



Procès-verbal

Séance du 28 mars 2023

Étaient présents : Monique Le Breton (Adjointe au maire), Laëtitia BRIZOUAL, Véronique NICOLEAU-FRANCHETEAU, Dominique SADOWSKI (club de l'âge d'or), Philippe Lanic (Commission Travaux), Louana NICOLAS, Léa LE MOING et Luis LE FUR.

1/ Sécurité routière :

Les enfants ont travaillé sur plusieurs dessins de panneaux pour faire ralentir les gens et pour faire respecter les places pour personnes handicapées. Le projet de passage piétons en 3 D est abandonné car non homologué.

Nos panneaux doivent aussi respecter certains critères visuels et être installés à des points stratégiques : aux abords des écoles et dans la rue principale devant la mairie. Prochainement le passage piétons au niveau de l'église sera remonté plus haut entre la cour de l'école publique et le parking. Sur ce même parking sera peint une place réservée aux personnes avec handicap et signalée avec un panneau créé par le CME (en cours).

Voici quelques slogans :

« Pensez à nous ralentissez, nous resterons tous en bonne santé »

« Pas d'accidents à Kerfourn »

« Au volant je roule doucement »

« Si vous prenez ma place, prenez mon handicap »

« La bêtise n'est pas un handicap, garez vous ailleurs »

Philippe Lanic, nous a fait un retour il nous faut choisir le panneau afin d'obtenir le chiffrage ou proposer d'en créer en si cela entre dans la législation et soumettre le projet au conseil.



NLx03



NLx08



NLx09

De plus nous souhaitons programmer une matinée sensibilisation à la vitesse de manière bienveillante avec l'aide d'un radar pédagogique

En pièce jointe le travail de réflexion des jeunes élus

2- Réflexion pour lier les enfants et le club de l'âge d'or :

Les enfants souhaitent créer un évènement, une activité avec le club de l'âge d'or, ils ont fait plusieurs propositions :

- Activité jeux sur table (déjà fait par les écoles)
- Dictée intergénérationnelle
- Pique-nique avec jeux de boules bretonnes et jeux bretons
- Repas enfants et personnes âgées

Le plus facile à mettre en place est le repas avec le club de l'âge d'or qui se réunit tous les 1^{ers} mercredis du mois pour partager un menu convivial.

Les enfants du CME (pour commencer) sont invités par monsieur Sadowski (président du club de l'âge d'or) au repas des aînés le mercredi 7 juin.

Nous souhaitons voir avec Marylène pour qu'elle puisse proposer un menu enfant et Monsieur le maire est d'accord pour régler le coût des repas des enfants du CME qui souhaitent participer à ce moment intergénérationnel.

YA plus qu'à s'inscrire !!

3- Commémoration du 8 mai :

Des textes seront lus par les enfants du CME.

Il est important de faire de se rappeler les moments importants de notre passé, c'est pourquoi nous souhaitons votre présence.

Prochain CME le 9 mai à 18h

